
今回は会務報告ありません

こんにちは
先週は、20日はお休みしましてすいませんでした。大門副会長代行していただきありが
とうございました。ゴルフコンペの方もお疲れ様でした。先週私は、国会議事堂見学や
茂木幹事長への表敬訪問、そして次の日は日本商工会議所の総会へ行ってまいりまし
た。
鹿沼商工会議所では、只今「女性会」の設立に向けて、準備委員会を立ち上げまして、
現在、刀川幹事も含め女性7名で定期的に会合を重ねているところでございます。女性
会設立につきましては片柳会頭の実現目標の一つでございます。栃木県の9ヶ所の商
工会議所の中で、佐野商工会議所が昨年設立しまして、女性会がまだ無い商工会議
所は鹿沼市と真岡市だけになりました。ワーストに最後にならないようにしっかり実現し
たいと思っています。女性会は会員相互の親睦と融和を図ると共に、広い見識に立ち、
経営能力のみならず、人格や教養の向上に努め、商工会議所の事業活動に役割を
持って地域の繁栄に貢献することを目的としています。女性経営者、経営管理者、また
経営に関与している奥様、ご姉妹、女性従業員様が対象になっています。
共に経営に携わる女性の方に、是非とも女性会を薦めていただきますようお願いいたし
ます。設立記念式典は11月20日を予定しています。
この後、本日のお客様、NPO法人CCVの福田先生に卓話をいただきますが、まだまだ
私たちが知らないお話が聞けるのではないかと思います。何かしらの原因で学校に行
けなくなってしまう、問題を抱えた子供たちの気持ちやその環境を理解して地域社会が
出来る支援を考えるきっかけとなれば良いと思います。福田先生よろしくお願いします。
以上会長挨拶と致します。
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＊皆さまのスマイルは奉仕事業に使われております

スマイル　原田　篤委員長

　・設楽光江会長

　　　NPO法人CCV福田由美先生

　　　本日はお忙しい中お越し頂き、卓話ありがとうございました。

　　・篠原　浩副幹事

　　　　CCV福田様、お話しありがとうございました。

　　　　これからの益々のご活躍をご祈念申し上げます。

　　・倉澤安行会員

　　　　２週にわたり例会不参加申し訳ございませんでした。

　　　　１０月は卓話も控えているので気合い入れて頑張ります！

　　・湯澤義典財団常任委員長

　　　　次例会より集金開始です。

　　　　米山14,000円　財団26,000円　合計40,000円です。

　　・若林敬志会員

　　　　福田先生、講話ありがとうございました。

　　　　子供達に対する様々な取り込みを実行することはもとより、何が必要

　　　　になるのかを考え立案する発想が素晴らしいと思いました。

　　　　まじめな事を言ったのでスマイル大賞ください。

　　・横川　恵会員

　　　　CCV福田理事長様　外部卓話ありがとうございました。

・山口典孝会員

　　　　先週のゴルフ愛好会コンペお疲れ様でした。楽しくプレーできました。

　　　　馬券１人勝ちの刀川幹事　何かお手伝いする事はありますか？

　　　　どうぞよろしくお願いします。

　・篠原尉浩会員

　　　先日の鹿沼東ロータリーコンペお疲れ様でした。

　　　ハンディに恵まれず優勝してしまいました。

　　　次回是非ご参加願います。

・出席報告　吉村　繁委員長
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